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令和４年  第 １３ 回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和４年１０月４日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長  中村教育委員   西村卓也教育委員  山脇教育委員  

欠 席 委 員  西村彰滋教育委員  

   議    案 

 

第 35 号   会計年度任用職員の任用について  

第 36 号   日南町指定保護文化財の指定について  

 

 

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

日程第１  

議案第３５号 

教育長 

 

教育長 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

教育長 

事務局 

それでは、第１３回教育委員会を開会します。  

 

※資料により内容説明  

ここまでで何かご質問はあるか  

中学校の文化祭は例年通り実施されるか。  

例年通りふる里まつりの１日目に実施する予定である。  

承知した。  

 

議事録署名は山脇委員  

 

日程第１  議案第３５号  会計年度任用職員の任用について  

※資料により内容説明  
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日程第２ 

議案第３６号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

事務局  

 

 

 

事務局 

議案第３５号  会計年度任用職員の任用について  承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

日程第２  議案第３６号  日南町指定保護文化財の指定について  

※資料により内容説明  

ご質問等はあるか。  

ここに至るまでにかなりの調査をされたところであるかと思う。その結果、町文化財指定に値するとい

うことでよろしいか。  

今後（県及び国の文化財指定に向けて）本格的な研究調査に入る。文化庁の視察の際には国指定文化財

級の遺構であるという話もいただいており、専門家に調査いただきたいと考えている。  

指定することについて異存はないが、調査結果等については資料化して後世に残していただきたい。  

最終的には冊子を作成するようにしたい。  

他にも各地域に遺構があると考えている、地域住民に聞き取るなど違う視点での調査を実施してもいい

のではないか。  

たたら顕彰会の調査では５０箇所以上の遺構が確認されている。たたら遺構だけではなく、砂鉄採取地

などの関連情報も含めて地図や冊子にまとめていきたい。  

そうしていただきたい。  

それでは  議案第３６号  日南町指定保護文化財の指定について  承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

○いじめ・不登校について【非公開】  

※資料により内容説明  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  
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事務局 

 

 

 

 

 

教育長  

教育委員  

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育委員 

 

・小学校の修学旅行、中学校の研修旅行は無事実施された。中学校では１学期の「たたら学習」に関連

付けて奥出雲町等へ、小学校では平和学習として大山町等へ訪問。  

・９月２７日に JAXA 職員によるオンライン授業を実施した（小学校４～６年生）  

・９月２８日にシアトルのケロッグミドルスクールとオンライン交流を実施した（中学校１～３年生） 

 

○社会教育室  

・オンライン文化教室を実施した。オンライン参加７名、会場参加３名。今後も歴史、写真の講座を開

催予定。  

・今週末に婚活イベントを開催する。関西・中四国から女性１１名が来町予定（男性参加者は町在住在

勤の１１名）前回イベントでは１組が成婚しており、成果を期待している。  

・１０月７日に社会教育委員会議をまなびや縁側日南拠点で開催する。高校生に地域の大人と交流する

機会を設けたいと考えている。  

事務局の報告について何かご質問はあるか。  

特にない  

幼児学校教育室、社会教育室共に新しい試みを増やしている。学校との協同活動、例を挙げると（美術

館で）対話型鑑賞を園・小・中でやってみているのだが、自分の考えていることを相手に伝える、コミ

ュニケーション能力の育成に繋がると考えている。  

色々な試みが面白い形になってきており非常に心強いと感じている。  

 

○その他  

９月議会を終え、事務局職員に今後の課題や下半期の事業展開について示したので委員の皆さまにもご

供覧いただきたい。  

※資料により内容説明  

学校運営協議会と学校等との連携がうまくいっていないのか、相談を受けたことがあった。皆さんの意

見が尊重されるように運営していただきたい。また、町民の皆さんに具体的な姿がまだまだ見えていな
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教育長 

 

 

教育委員  

 

 

教育長 

 

教育委員  

 

 

教育委員  

事務局 

 

 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

 

 

 

 

 

いようである。情報発信に一層努めてほしい。  

「どういった子どもに育ってほしいか」について話し合いをする中で、園・学校の経営方針の考えによ

る意見の相違が委員間で出ているということは把握している。  

他にはないか。  

ケーブルテレビで子どもたちの源流探検について視聴した際に思ったのだが、大人にもそのような機会

があればいいのではないか。日南町に住んでいながら日南町の事を知らない方も多いと思う。子どもた

ちの学習も大事だが、大人が一緒に参加することで子どものやる気にも繋がると考える。  

社会教育の一環として、そのような機会を設けるのは良い案である。これこそが「日南学」の一つであ

る。  

できるだけ多くの町民に関わっていただき、知識や経験を発揮してもらうような場を設けられたら良い

と思う。  

 

修学旅行の無線放送が小学校のみだったのはなぜか。  

中学校はメール配信を用いて保護者に連絡しているため無線放送の必要はないということだった。  

事務局に対し事前に学校行事申請はあるが、実施してどうであったかというところについては小中学校

ホームページに随時掲載しているのでご覧いただければと思う。  

案件を報告として知らされる事が多いように感じる。何かあればまず協議にはかるようにしてほしい。 

改善する。  

そのほかございますか。  

特にない  

 

 

○教育委員会等の開催予定について  

第１４回  １１月 ７日（月）   １３時３０分  第２会議室  
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以上で第１３回教育委員会を閉じます。  

 

 

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


